



いちえ

みんなで
わくわく
どんどん

2023/06/12 苓北町立都呂々小学校
学校便り 第4号 文責 校長

Walks together with the community

～地域と共に歩む学校～

本年度、都呂々小学校は「地域と共にある学校」から「地域と共に歩む学校」へのバージョンアップを図りたいと考えています。それは、学校教育目標の冒頭に掲げた「都呂々を愛し…」の言葉にもその願いを込めて表現しています。

4月に行われた PTA 総会の挨拶でも述べましたが、元来、都呂々小学校は「地域と共にある学校」です。その様子は、学校ホームページにも丁寧に掲載されており、地域学校協働活動が盛んに行われている様子がうかがわれます。今日は、その一部をご紹介します！！

Rice planting～田植え～



温暖な気候を生かした早期米の栽培が盛んな天草ならではのですが、4月の田植えが行われました。当日は、地域の方々をはじめ、多くの保護者の方々にもお手伝いいただき、貴重な体験ができました。夏には稲刈りを体験できます。夏の稲刈り…個人的には未知の体験ですが、とても楽しみです！！

Storytelling ～読み聞かせ～



朝の読み聞かせでたいへんお世話になっている「たんぽぽホール」の皆様による「本の世界へようこそ」が開かれました。壮大な人形劇、迫力ある紙芝居、児童参加型の歌遊び等々…子供たちも食い入るような眼差しとこぼれる笑顔で楽しみました。「たんぽぽホール」の皆様には20年以上にわ

たって読み聞かせ等でお世話になっていますが、今年1年間も楽しみです！！

Calligraphy ～習字～



習字の指導も地域の方にお世話になっております。「たんぽぽホール」の皆様同様、20年以上にわたって苓北の子供たちがお世話になっている先生です。きっと、保護者・地域の皆様の中にもご指導いただいた経験がある方がいらっしゃるのではないのでしょうか？(*^^*)この日は、3・4年生が習字のご指導をいただきました。文字の「とめ・はね・はらい」など細かい点に気を付け、みんな一生懸命に練習に励みます。今年から習字を始めた3年生も、自信を持って練習している姿が嬉しいです。

Potato planting ～芋植え～



1・2年生が、プール横の芋畑に芋植えを行いました。地域の方に畝づくりやマルチ貼りをお世話になり、当日もご指導いただきました。芋苗の上手な植え方を教わった1・2年生は、「大きな芋に育ちますように…」と願いを込めて苗植えを頑張りました。秋には「うんとこしょ！どっこいしょ！それでも芋は抜けません」くらいの大きな芋になるといいですね。(^^)

この他にもまだまだ地域の方々にお世話になっている教育活動が満載ですが、日を追ってご紹介していきます！

都呂々小学校 H P

QRコード →

